

Terbukti Kinerjanya, Warga Temmireng Tak Mau Biarkan SS-AK Berjuang Sendiri

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 6, 2020 - 17:42



Warga Temmireng: Suardi Saleh-Aska Mappe Insyallah Menang

BARRU - Dukungan warga Temmireng Barru tak terbendung. Mereka ingin pasangan Suardi Saleh - Aska Mappe (SS-AK) melanjutkan pembangunan di Kabupaten Barru.

Bukti dukungan dan kesiapan mereka memenangkan pasangan nomor urut 2 itu,

nampak saat Calon Wakil Bupati Barru, Kumpul (Purn) Aska Mappe melakukan sosialisasi di Temmireng, Kelurahan Takkalasi, Kecamatan Balusu, Selasa (6/10/2020).

"Pak Suardi Saleh dulu menang Pilkada lalu di sini (Temmireng). Insyaallah pemilihan tahun ini SS - AK masih kembali menang," ujar tokoh masyarakat Temmireng, Ishak Iskandar.

Image not found or type unknown



Kinerja kepemimpinan Suardi Saleh selama memimpin Barru periode 2016-2020 begitu dirasakan manfaatnya. Pembangunan infrastruktur berkembang pesat, pelayanan kesehatan dan pendidikan yang semakin meningkat membuat warga "ogah" berpaling.

Apalagi, Suardi didampingi seorang mantan perwira menengah di kepolisian. Pernah mendapat mengukir prestasi rangking 1 se-Indonesia penanganan kasus korupsi pada tahun 2008.

Alasan itu yang membuat warga di Temmireng solid kembali memenangkan SS-AK di Pilkada Barru. Mereka yakin Kabupaten Barru akan semakin maju dan sejahtera di tangan pasangan berlatarbelakang birokrasi - polisi ini.

Image not found or type unknown



"Jadi kami tidak ada alasan untuk tidak pilih pasangan pak Suardi Saleh - Aska Mappe. Kalau mereka terpilih saya yakin Barru akan lebih maju dan sejahtera ke depan," tegas Ishak.

Di Temmireng Barru, pendukung fanatik SS - AK tak hanya dari kalangan tokoh masyarakat tapi juga kalangan emak-emak hingga kaum millennial. Mereka rela menunggu di lokasi kampanye demi mendengar sosialisasi jagoannya.

"SS - AK Insyaallah menang. Kami disini solid mendukung Suardi Saleh - Aska Mappe. Mereka dua-duanya asli sekampung ta yang sangat peduli rakyat," timpal warga Temmireng, Nurnang Imang.

"Agapi iyala sappa laingnge. Mannessani jamangna Pak Suardi (Buat apalagi cari yang lain, karena Pak Suardi sudah teruji kinerjanya," pungkask warga lainnya.

(***)